



**Öko-Lichterglanz** Die Wohler Weihnachtsbeleuchtung hat rund 3000 Lämpchen, für die von der IBWohlen AG ausschliesslich LED-Leuchtmittel verwendet werden. Gespeist wird die Weihnachtsbeleuchtung mit Öko-Strom. Das können Private auch, wenn sie den entsprechenden Aufpreis bezahlen. Infos gibts bei der IBWohlen AG. FOTO:ZVG

# Das Ambiente ist perfekt

## Wohlen Aufrichtefeier im Schlössli, Einweihung folgt im Februar

Am Dienstagabend lud der Vorstand des Vereins Schlössli alle am Bau beteiligten Handwerkerinnen und Handwerker sowie die Fachplaner zum traditionellen Aufrichtefest ein. Die gut 50 anwesenden Personen prüften das Schlössli auf seine Tauglichkeit als Festhütte, und das Fazit war einhellig: Das Ambiente ist perfekt, auch wenn noch letzte Arbeiten fertiggestellt werden müssen. Was besonders auffiel: die hervorragende Akustik. Trotz regen Diskussionen blieb der Geräuschpegel stets sehr angenehm.

Präsident Fabian Furter bedankte sich im Namen des Vorstands bei allen Handwerkern und gab seiner Freude Ausdruck, dass so viele der Einladung gefolgt sind. Ein klares Zeichen für die gute Stimmung untereinander auf der Baustelle. Dass jene als erstes im Schlössli feiern, die das Werk mit ihrem Können erstellt haben, sei eine schöne Tradition und eine Wertschätzung des Handwerks. Architekt Hans Furter, der Urheber des Umbauprojekts erhielt einen besonderen Dank für seinen unermüdeten Einsatz. Auch er selber dankte: vorerst den Mitgliedern der Baukommission, dann in launigen Worten den Handwerkern. Er habe aus-



Architekt Hans Furter dankt den am Bau beteiligten Handwerkern.

ZVG

nahmslos hervorragende Arbeiten annehmen dürfen und sei mit dem Einsatz von jedem Einzelnen ausserordentlich zufrieden. Es sei ein spezielles Vorhaben gewesen und habe die Kreativität und gelegentlich auch das Verständnis von jedem abverlangt. Es freute ihn, dass zur Hauptsache einheimische Firmen berücksichtigt werden konnten.

Wie geht es weiter? Bis Ende Dezember werden die Arbeiten am Schlössli

abgeschlossen. Januar und Februar dienen dazu, das Haus einzurichten und zu testen. Gleichzeitig wird dann die Internetseite überarbeitet und mit Reservierungstools erweitert. Am 23. Februar findet eine Eröffnungsfeier für die Schlossdamen und Schlossherren statt und am 24. Februar steht die Schlössli-Türe für alle Interessierten offen. Ab März 2018 kann das älteste Haus von Wohlen als moderner Vielzweckraum gemietet werden. (AZ)

### Jonen

## Gemeinderat hat die Ressortverteilung vorgenommen

Der Gemeinderat Jonen hat die Ressortverteilung für die neue Legislaturperiode vorgenommen. Die bisherigen Gemeinderatsmitglieder führen ihre Ressorts grundsätzlich weiter. Der neue Gemeinderat Luigi Alberti übernimmt das Ressort «Planen und Bauen» (Orts-, Raum- und Nutzungsplanung, Hoch-

und Tiefbau sowie Strassen und Gewässer). In gewissen Bereichen wurden kleinere Anpassungen vorgenommen.

Die Ressorts: Jürg Rüttimann, Gemeindeammann: Präsidiales, Bildung, Ortsbürgergemeinde, Natur und Umwelt; Philipp Ackermann, Vizeammann: Finanzen und Ressourcen, Wirt-

schaft und Gewerbe; Dieter Brodbeck: Technik, Schutz und Sicherheit, Spezialfinanzierungen. Reto Blättler: Kultur, Gesundheit und Soziales; Luigi Alberti: Planen und Bauen. Eine detaillierte Ressortliste kann ab dem 1. Januar 2018 bei der Gemeindekanzlei oder über das Internet bezogen werden. (AZ)

### MEINE GEMEINDE

**SO MACHEN SIE MIT**  
Auf [www.aargauerzeitung.ch/gemeinde](http://www.aargauerzeitung.ch/gemeinde) können Sie Beiträge aus Ihrer Gemeinde veröffentlichen. Dort können Sie auch **Gratulationen** aufgeben. Bei Fragen erreichen Sie das Meine-Gemeinde-Team mit 058 200 52 62

### NIEDERWIL

## Bekannte Weisen ertönt im Reusspark

Auch dieses Jahr fand das beliebte Adventssingen im Reusspark statt. Während der Saal sich mit Bewohnerinnen und Bewohner, Angehörigen und Gästen füllte, verteilten Engel Sternguetsli. Gespannt wurde auf die Erzählerin Irene Briner gewartet. Sie eröffnete den Anlass mit einer Engelsgeschichte. Danach begrüßte Thomas Peterhans, Direktor Pflegezentrum, die Sängerinnen und Sänger der Volkssänger von Rohrdorferberg. Verstärkt wurden sie wieder vom offenen Singen Wettingen und begleitet von der Flötengruppe Salteba. Gekonnt wusste die Chorleiterin Christine Neuhaus die Gruppen zu einem Ganzen zu verschmelzen.

Abgerundet wurde der Anlass mit einem weihnächtlichen Schlussgedicht, das die Erzählerin Irene Briner mit auf den Weg gab. Im Foyer konnte man sich mit gestricktem der Strickgruppe Reusspark eindecken, vom Schal, Mütze, Poncho bis zu Wollsocken - ein Evergreen.

VON LUZIA FISCHER



Auch dieses Jahr fand das beliebte Adventssingen im Reusspark statt.

ZVG

### BREMgarten

## Goldmedaillen für den TTC Bremgarten

In Zofingen fanden die nordwestschweizer Meisterschaften im Tischtennis statt. Der TTC startete mit 13 Spielerinnen und Spielern. Die Bremgartner Spieler brachten 14 Medaillen nach Hause. Am schwersten hatten es die Jüngsten, die sich in den Erwachsenenkategorien zu beweisen versuchten. Hier konnte Wiwathana Son in der Kategorie D1-2 einen 1. Platz und in der Kategorie D3-5 den 5. Platz erreichen. Bei den U13-Spielern holte Milos Vasic den 2. und Wimol Son den 5. Platz. In der Kategorie U15 holte sich Wiwathana Son den 3. Platz. Den 1. Platz belegte bei den U15-Spielern Mirco Zöllig. In der Kategorie U18 schaffte es Robin Renold auf den 2. Platz. Bei den Erwachsenen war der Wurm drin, sodass Spiele, die heimzubringen waren, an den Gegner vergeben wurden. Eine konsequente Leistung konnte man nicht ersehen. Eine der drei goldenen Medaillen gewann Daria Schindler in der Kategorie Damen C. Im Damen Doppel erreichte sie an der Seite von Céline Credaro (TTC Spreitenbach) ebenfalls den 1. Platz und schlug ihre Vereinskollegin Janine Ebner, die mit Rijana Zumbrunnen (TTC Rio Star Muttentz) Hoffnungen auf den 1. Platz hatte. Janine Ebner stand drei Mal im Finale und schaffte es nicht, eines davon zu gewinnen. Sie erreichte drei Silbermedaillen, die sie im Damen A und im Mixed mit Stefan Rüegg (TTC Olten) erreichte. Ebenfalls unter die ersten fünf reichte es Deborah Suter im Damen Doppel mit Jacqueline Trieu (TTC Möhlin), sowie im Einzel Damen A. Einen weiteren 5. Rang belegte Berzad Durmic, der als einziger Bremgartner in der Kategorie O50 startete. Eine Goldmedaille ging an Sven Godel, der das Doppel Herren C mit Dominik Zeltner (TTC Olten) gewann. Stefan Renold und sein Sohn Jannick schafften es auf den 3. Platz im Herren Doppel A/B.

VON JANINE EBNER

### SARMENSTORF



Der neu besetzte Vorstand mit den zwei scheidenden Mitgliedern. Es fehlt: Christoph Strahm.

ZVG

## 125. GV des Turnvereins

Der Präsident Dani Köchli durfte 57 Anwesende zur Generalversammlung begrüßen. Neben den verschiedenen Traktanden ging es auch um Ehrungen und um die Erneuerung des Vorstandes. In die Gilde der Ehrenmitglieder wurde mit tosendem Applaus Walter Hunziker aufgenommen. Für die langjährigen Vorstandsmitglieder Peter Thurnherr und Roger Brun, kamen neu Philipp Jampen und Jan Schweingruber. Aber das Alles ging nicht einfach Schlag auf Schlag über die Bühne.

Nein man wurde überrascht, und zwar von der Damenriege. Zur JubiläumsgV hatten sie extra ein Lied für den Turnverein getextet. Und zwar nach der Melodie des Turnerlieds. Es war eine tolle Überraschung. Am Schluss der Vorführung standen alle Turner auf und klatschten Beifall. Nach dem offiziellen Teil wurden dann alle Anwesenden von der Küche des Restaurant Kreuz verwöhnt.

VON DANI KÖCHLI